

掛川市・袋井市 新病院建設だより

August 2010 Vol.5



建設基本設計まとまる

両市民の思いをつなげる地域医療の再生拠点へ



※イメージ図(患者用駐車場上空から病院を望む)



※イメージ図
(正面玄関からホスピタルモールを望む)

※イメージ図
(患者用駐車場上空から病院を望む)

新病院の基本設計（建設工事に必要な設計の基本方針）がまとまりました。
新病院は、掛川市下俣・長谷地内にある13・7haの土地に、地上8階建てで建てられます。周囲を山々の緑で囲まれた自然豊かで静かな環境は、患者さんに癒しと落ち着きを与える快適な療養環境となるでしそう。

病院本体は、患者さんやスタッフの動線に配慮した機能的な形となっています。関係のある部門同士を近くに配置し、人々が交差しないで効率よく動けるよう設計されています。

また、低層階（1～3階）の外来部門は雁行型、高層階（4階～）の病棟は三角形と、中東遠地域のシンボル的な存在となりうる外観も特徴の一つです。

病院内部は、正面玄関を入れると、ホスピタルモールと呼ばれる開放感あふれる空間が広がり、行き先が一目で分かる配置となっています。自然の光を取り入れた院内は明るく、患者さんやスタッフにとって安らぎを感じるよう配慮されています。

市民説明会を開催しました

6月12日（火曜日）（袋井市）で、6月15日（金曜日）には掛川市生涯学習センターで、新病院建設に関する市民説明会を開催しました。

市民説明会では、新病院長予定者である掛川病院の名倉院長が新病院の役割について説明しました。新病院は、中東遠地域の基幹病院として、脳卒中や心筋梗塞、救急医療などに対応できる体制を整備し、市民の皆さんに安全安心な医療を提供すると述べました。



掛川会場（6月15日）



袋井会場（6月12日）

事務局からは、今年3月に策定された「新病院建設基本計画」と6月末まで作業が進められていた「新病院建設基本設計」について説明いただきました。

会場には両日で約600人が来場し、熱心に耳を傾けていました。

また、浜松医科大学前学長の寺尾俊彦氏による基調講演も行われました。

静岡県内には多くの自治体病院があり、それが医師不足を招いている一因です。掛川市と袋井市が2つの市立病院を統合し、中東遠地域の基幹病院として急性期医療を担うことで、多くの医師が集まることがあります。

新病院では、特に救急医療に力を入れ、脳卒中や心筋梗塞など発症してから治療までの時間が生死に大きな影響を与える病気について、迅速に対応できる体制を整えてほしいと思います。

全国初の市立病院同士の統合として注目を浴びる中、先駆的な例となり、地域住民の命を守るすばらしい病院となることを期待しています。



「地域医療の課題と新病院への期待」

講師：寺尾 俊彦氏

（浜松医科大学前学長）

●市民の声

市民説明会において、市民の皆様からいただいたご意見を一部紹介します。

新病院への交通アクセスは便利になります。

来院される方が不便にならないよう、2つの市が協力し、交通体系を考えています。

病棟の形が珍しいが、三角形であるメリットは何か。

三角形として、どの病室にもバランスの良い採光が確保できます。また、三角形の中央にスタッフステーションを設けることで、スタッフがどの病室へも行きやすく、目が届きやすい配置となっています。

病院の建設費はどのくらいか。

現段階では、建物本体120億円のほか、医療機器購入費、土地購入費など、総額で225億円程度を想定しています。

市民説明会の詳細は、組合ホームページをご覧ください。



掛川市・袋井市新病院建設事務組合

〒436-0043 掛川市大池2798番地の11（掛川市勤労者福祉会館内）

TEL.0537-61-2700 FAX.0537-61-2701

ホームページアドレス <http://www.shinbyoinkyoji.jp>

Eメールアドレス byoken@city.kakegawa.shizuoka.jp

平成22年8月1日発行

この広報紙は資源リサイクル推進のため、再生紙を利用しています。

